



www.iusevillaciudad.org Abril 2016. Número 2.824 comunicacion@iusevillaciudad.org

ABRIL REPUBLICANO 2016

ACTOS por la REPÚBLICA

Abril 2016



DÍA 14, JUEVES

12:00 h. HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL FASCISMO
Cementerio de San Fernando. Lectura de Manifiesto en la Fosa Común.

DÍA 20, MIÉRCOLES

19:00 h. ACTO PÚBLICO POR LA REPÚBLICA
Javier Pérez Royo. Salón de Actos de CC.OO (Teatro Duque, Plaza del Duque, s/n)

DÍA 22, VIERNES

18,30 h. CARAVANA REPUBLICANA DE COCHES, BICIS Y PATINADORES
Salida: Avd. de Blas Infante (aparcamiento Parque de los Príncipes en Rotonda Carlos Cano)
Llegada: Prado de S. Sebastián. Avd. del Cid

DÍA 23, SÁBADO

12:30 h. MANIFESTACIÓN POR LA REPÚBLICA
Jardines de Cristina al Puente de Triana
13:30 h. ACTO EN EL MUELLE DE LA SAL
Lectura del Manifiesto por la República



La Plataforma Sevilla por la República ha convocado en los próximos días diversos actos por el Pan, el Trabajo y el Techo; por el Proceso Constituyente; y por la República.

Como es sabido, en el proceso de ruptura democrática con el caduco régimen del 78 para la construcción de un nuevo país la lucha por la República resulta fundamental.

El primero de estos actos es el homenaje a las víctimas del fascismo, que tendrá lugar este jueves 14 de Abril, 85 aniversario de la proclamación de la II República, en la fosa común del cementerio de San Fernando.

Las demás actos serán la semana después de Feria y, entre ellos, destaca la caravana de coches, bicis y patinadores que el viernes 22 saldrá de la Avenida de Blas Infante, a las 18,30 horas, para, a continuación, emprender un recorrido por diversos barrios de la capital hispalense hasta finalizar en el Prado de San Sebastián.

Igualmente, el sábado 23 hay convocada una manifestación que comenzará en los Jardines de Cristina a las 12,30 horas y que está previsto termine en torno a las 13,30 horas en el Muelle de la Sal, donde se leerá un manifiesto y se desarrollarán diversas actividades culturales.

A través de esta campaña, los colectivos y organizaciones que integramos la Plataforma Sevilla por la República volvemos a exigir un proceso constituyente que nos lleve hacia una democracia real, política, económica y social, sustentada en una forma de estado federal y una forma de gobierno republicana.

Hacemos un llamamiento a los sevillanos y sevillanas para que participen en estos actos y se sumen a la lucha por un sistema realmente democrático y soberano, que no se someta a los dictados de los mercados y del poder económico.

¡Por el Pan, el Trabajo, el Techo y la Dignidad, por la República!. Nos vemos en las calles de Sevilla. Abril Republicano 2016, un paso más hacia la Tercera. ¡Vamos!

